
COMMUNE DE ROQUEFORT DE SAULT 
Compte-rendu de séance du Conseil Municipal du : 

11 décembre 2015. 

 

Secrétaire de séance : A. DENJEAN 

Membres du conseil  

présents: 
Mme. Monique SAINT JEVIN Maire 

Mme. Annie DENJEAN   1
er

 adjoint 

Mme. Nicole MANRESA 

M. Benoît OLIVE 

Absents : 

M. Patrick DULCET (présent en audioconférence) procuration donnée à Mme Le Maire 

M. Eric AUBIGNA (non excusé). 

 

ORDRE DU JOUR 

 ADOPTION DE LA CLE DE DISSOLUTION DU SIVU .......................................................................... 1 

 CCPA : HAUT DEBIT ET PNR. ............................................................................................................. 2 

 DEMANDE DE SUBVENTIONS AUPRES DU SENATEUR .................................................................... 2 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  AADDOOPPTTIIOONN  DDEE  LLAA  CCLLEE  DDEE  DDIISSSSOOLLUUTTIIOONN  DDUU  SSIIVVUU  

Le syndicat forestier des communes forestières ayant été dissous, 

La compétence étant prise par la CCPA , 

 il convient d’en adopter la clè de répartition . 

Délibération n° 2015-90 

Le Conseil accepte l’adoption de la clé de dissolution et vote  à l’unanimité pour cette 

délibération. 

 



  CCCCPPAA  ::  HHAAUUTT  DDEEBBIITT  EETT  PPNNRR..  

La Communauté de Communes des Pyrénées Audoises propose de prendre les compétences 

en ce qui concerne le haut débit et le Parc Naturel Régional.des Corbières. 

 

Délibération n°2015-91 

Le Conseil accepte la prise de compétences de la CCPA pour le haut débit et le PNR et vote à 

l’unanimité en faveur de cette délibération. 

  DDEEMMAANNDDEE  DDEE  SSUUBBVVEENNTTIIOONNSS  AAUUPPRREESS  DDUU  SSEENNAATTEEUURR  

Comme nous vous l’avions annoncé dans un précédent compte-rendu, nous proposons de faire 

parvenir à M. Le Sénateur COURTEAU, une demande de subventions pour le dossier de 

réhabilitation du bâtiment communal dit de l’ancienne scierie. 

Délibération n° 2015-92 

 

Le Conseil accepte à l’unanimité  de délibérer favorablement à la présentation d’ un dossier 

de demandes  de subventions pour la réhabilitation d’un bâtiment communal auprès de Mr Le 

Sénateur COURTEAU 

 

 

 

 

 

 

RAPPEL  

Vous êtes tous conviés au goûter de Noël offert par la municipalité. 

Rendez-vous le Samedi 19 décembre à 16 heures 

Salle polyvalente. 

 


